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Ethiebeaton Quarry, Monifieth, Angus 

 

   © OpenStreetMap-Mitwirkende 
   
 
Der Ethiebeaton-Steinbruch lag ursprünglich etwa einen Kilometer südwestlich des Ardownie-
Steinbruchs, und ungefähr zur gleichen Zeit wurden dort Achate gefunden. Heute sind sich die 
beiden Steinbrüche durch den fortschreitenden Abbau bis auf wenige Meter näher gerückt. Achate 
von Ethiebeaton sind meist mit durchschnittlich 3-4 cm kleiner als die von Ardownie. Die Funde 
erreichten oder übertrafen sogar die Qualität der Ardownie-Achate. Die Besitzer erlauben aus 
Sicherheitsgründen seit Jahren keine Achatsammler mehr im Steinbruch. 
 

Ethiebeaton Quarry used to lie about a kilometer to the southwest of Ardownie Quarry and agates 

were found there at about the same time. Today the working areas are only metres apart. Agates 

from Ethiebeaton, are generally smaller than the Ardownie examples at an average of around 3-4 

cm. The finds equaled or perhaps surpassed the Ardownie agates in quality. The owners no longer 

allow agate collectors into the quarry at all due to safety reasons. 

 
 

    David Anderson photo. 



 
 
AGATES.CLICK 2021        
 

 

 
                                                                                                                                                                                                                                                                                      

       4.9 cm. David Anderson collection & photo. 
 

 
    

      4.4 cm. David Anderson collection & photo. 
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